
Actualidad 

Sesenta y cinco mayores de 
Paillaco fueron parte del plan 
Paciente Empoderado USS 
INICIATIVA. A través de 13 talleres participativos, programa guiado por docentes y 
alumnos del área salud se enfocó en mejorar el manejo de enfermedades crónicas. 

inco semanas se exten- 
C dió una intervención rea- 

lizada por profesionales 
dela Universidad San Sebatián, 
sede Valdivia, y en la que, con 
apoyo del municipio de Paillaco, 
se permitió que un grupo de 65 
personas mayores aprendie- 
ran sobre nutrición y alimen- 
tación saludable, organización 
de medicamentos, cuidado of- 
talmológico, fortalecimiento 
de memoria, cuidado de dien- 
tes, entre otras temáticas. 

En total fueron trece talle- 
reslos realizados enla comuna, 
enlos quesecontó con la parti- 
cipación de un académico y cin- 
co alumnos de las carreras de 

  

LA CEREMONIA FUE ENCABEZADA POR EL DELEGADO ALEJANDRO REYES . 

Entregaron recursos del 
Fondo Presidente de la 
República en el Ranco 
PROVINCIAL. Beneficiarias fueron siete 
instituciones, de Río Bueno y Futrono. 

  

COMUNICACIONES USS VALDIVIA, 

    

Hogar de Personas Ma- Mayor San Francisco de Asís; 
yores San Francisco de — yla Asociación Indígena Ayi- 

Asís, en la comuna de Río Bue- — len Liwen de Río Bueno. 
no, serealizó la ceremonia de En tanto que desde la co- 
entrega de recursos del Fon- muna de Futrono, se dieron ci- 
do Presidente de la Repúbli-— talas organizaciones Junta de 
ca, modalidad nacional, a — Vecinos Villa Flor del Campo y 

E nlas dependencias del Lumaco; el Comité de Adulto     Nutrición y Dietética; Kinesio- LOS ESTUDIANTES DE LA USS VALDIVIA TUVIERON UNA ACTIVA PARTICIPACIÓN EN CADA UNO DE LOSTALLERES. —— untotal desieteorganizacio- el Comité Adulto Mayor Cordi- 
logía; Química y Farmacia; Tec- COMUNICACIONES USSVALDA nes sociales pertenecientesa — llera, para recibir el beneficio 
nología Médica; Psicología; Te- E fesional explicó la importancia Río Bueno y Futrono. del Fondo Presidente de la Re- 
rapia Ocupacional; Fonoaudio- que estas iniciativas, señalan- En ese contexto y demos- — pública, modalidad nacional. 
logía; Enfermería; Odontolo- do que““esimportantelos estu-— trando una vez más la excelen- Cabe destacar que el men- 
gía; Obstetricia y Medicina. 

Al respecto, el presidente 
del Instituto de Políticas Públi- 

cas en Salud de la USS, Dr. En- 
rique Paris, recalcó la impor- 
tancia de que la atención pri- 
maria sea resolutiva. “Hemos 

visto que nuestros estudiantes 
entregan el mensaje de que el 

diantes se enfrenten alas per= te disposición de la directiva — cionado Fondo Social Presi- 
sonas, que conozcan las nece-  deesta institución social lide-— dente de la República es una 
sidades que tiene cada una de | rada por su presidenta Ross- — iniciativa impulsada por el go- 
las personas para traspasarsus marie Saldivia y su vicepresi- — bierno, através del Ministerio 
conocimientos y que sean úti-  denta, Sonia Andrade, serea-— del Interior y Seguridad Pú- 
lesen su vida diaria”. lizó en las remozadas instala- — blica, y su gestión local en el 

“A la vez, en estas activida- | ciones del hogar San Francis- Ranco, se desarrolla por in- 
des, los estudiantes pueden — code Asíslaceremoniadeen-  termedio de la Delegación 
mejorar sus habilidades de co trega de recursos alas organi-— Presidencial Provincial. Con 

    
   

paciente tiene que ser bien € eN 2% imunicación y gestión, cosasim- | zaciones de Río Bueno, el — ellose busca fortalecer a las 
atendido, pero no solamente. CINCO SEMANAS SE EXTENDIÓ LA INTERVENCIÓN ANIVEL COMUNAL. portantesquetieneel perfil de | Club Deportivo Palestino; Co- — organizaciones sin fines de lu- 
desde el punto de vista del co- . egreso de nuestra carrera por | mité de Agua Potable Rural — cro, potenciando su partici- 
nocimiento, sino que con cari ¿7 te Empoderado va en esa If el trabajo con las personas”, ¡té — pación y contribución al de- 
ño y acercamiento, y creo que 6 É nea y estamos muy agradeci- — puntualizó el profesional. C4 Adulto Mayo! y de — sarrollodelteniitorio. — 0% 
esa es la impronta que quere- A y dos del apoyo recibido por la 

  

mosentregarle a nuestros estu- 
diantes”, SOStuvo. 

Porsu parte, el vicerrector 
de la USS sede Valdivia, Pablo 

  

Contlleramos va Universidad San Sebastián”, 
lioso quelasperso- — oeljefecomunal 
o as deba Enestajornada también las C O 197 p R E L 

personas que participaron se 

  

   

Hoflimann, calificó el programa JUA logren tener con- — mostraron felices y pidieron Río Bueno, Abril de 2024 
como un éxito, aseverando  Vicción, que reflexio-  queclprogramasevuelvaarea- En cumplimiento a lo dispuesto en el art. NO 22 de los Estatutos, citase a Junta General de 
que contribuye a los ciudada nen en relación asus — lizar. Asílo detalló Victoria Mo- — || Socios para el día Viernes 24 de Mayo de 2024, en el Cine Municipal “Armando Sandoval 

ira, del sector de Reumén, — [| Rudolph, ubicado en Independencia s/n de Río Bueno, en el siguiente horario. nos y ala comunidad universi patologías Y que de r 
taria USS. “Los participantes esta forma logren con- — quien hizo hincapié en “la dis- 
estaban muy felices, estaban ductas asertivas posición delos profesionalesy — | APERTURA ASAMBLEA 

09:30 Hrs. - Acto eleccionario 

      

muy contentos de este progra — enla personalidad que tienen A 
ma y sobre cómo los alumnos Miguel Ángel Carrasco losestudiantes para enfocar las o a ps e O Hrs. - Segunda citación Junta General y funcionarios habían tratado Alcalde de Paíllaco. - enseñanzas que nos entrega- 
cada uno de los temas con ron. Me gustaría que eso fuera, TABLA DE LA SESION 

a) Acta de la sesión anterior 
b) Designación de tres (3) socios para firmar el Acta. (Art. 24 párrafo 4) 
€) Memoria y Balance General Período 2023 
d) Distribución de Remanente Balance 2023 
e) Designación de Auditores Externos 

ellos. Lo único que nos piden — de Paillaco, Miguel Ángel Ca- — enlo posible, unas dos veces al 
es que podamos volvera hacer rrasco, se mostró agradecido — año, sé que eso no se puede, 
estos talleres en Paillaco. Cre- — por la realización de los talle-— pero me voy agradecida”. 
emos que fue una experiencia — res. “Consideramos valioso 
muy valiosa para la comuni-— que las personas usuarias de — MENSAJE UNIVERSITARIO 

  

  

    dad y paranuestros alumnos”, _ la salud logren tener convic- — Unodelostalleresquesercal+ | PEC ia 
detalló el vicerrector. ción, que reflexionen enrela- — zaron durantecl programafie | aros 

ción asus patologías y quede — sobre afectividad y sexualidad, 
VISIÓN COMUNAL esta forma logren conductas — liderado por el secretario dees- Fernando Becker Henríquez 
En la ceremonia de finaliza- — asertivas que mejoren la ad-— tudiosde Obstetricia, Jorge De- Presidente 

  ción del programa, el alcalde — herencia terapéutica. Pacien- — via. En su intervención el pro-
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